



Enigme de Janvier : Un hélicoptère en perdition.

publié le 14/01/2015 - mis à jour le 11/05/2019

Alexis joue avec son hélicoptère en polystyrène radio commandé qu'il a eu pour son anniversaire en automne. Pour son premier essai le soir même, il le fait voler à l'extérieur mais il contrôle mal la trajectoire. L'hélicoptère traverse la rue et la palissade de l'entreprise voisine : c'est la piscine d'été qui a fermé le week-end dernier !! Alexis passe par dessus la palissade et se retrouve au milieu des bassins. Certains sont encore remplis d'eau. Des tuyaux, des ceintures de sécurité, des palmes et des planches en polystyrène traînent sur le sol. Il cherche son hélicoptère et l'aperçoit au fond du bassin des plongeurs étroit mais profond de 5m. Ce dernier est vide !



Comment Alexis pourrait-il faire pour récupérer son hélicoptère en polystyrène sans prendre de risque ?

